

DEPORTES | Atletismo

Deporte y humor despiden el año con una San Silvestre muy solidaria

La carrera tuvo una amplia participación y su recaudación se destinó a fines sociales

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 2 de enero de 2014 - 09:52



Como viene siendo habitual en los últimos años, deporte y buen humor se dieron la mano en la tarde del 31 de diciembre para despedir el 2013 con la popular San Silvestre, cuya inscripción se destinó a fines sociales.

Un nutrido grupo de participantes se dio cita en la céntrica Plaza de la Constitución, todos prácticamente disfrazados y con ganas de pásalo bien, contribuyendo

La carrera tuvo su salida y llegada en la Plaza de la Constitución de Priego, discurriendo por las principales

calles de la localidad, sin ánimo competitivo, reinando un gran ambiente entre los participantes, muchos de los cuales siguieron animando la tarde en una improvisada sala de fiestas en la que se convirtió el centro de Priego.